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Inauguración del programa piso y techo en Guatajiagua, 
Morazán  
ES UNA ENORME SATISFACCIÓN PARA MÍ, CELEBRAR ESTA JORNADA CON 
TODOS USTEDES. QUISIERA QUE ESTE ACTO, NO FUERA UNA DE TANTAS 
CEREMONIAS SOLEMNES, A LAS QUE HE VENIDO ASISTIENDO, EN ESTOS YA, 
SEIS MESES DE GESTIÓN GUBERNAMENTAL. QUISIERA, ESTE DÍA FUERA, 
PARA TODOS, SOBRE TODO PARA USTEDES, UN DÍA DE FIESTA, UN DÍA DE 
ALEGRÍA COMPARTIDA, POR EL TRABAJO BIEN HECHO.  

HOY  PODEMOS DECIR CON ORGULLO, QUE 956 FAMILIAS, EN ESTE 
MUNICIPIO, GOZARAN DE UNA VIVIENDA, CON LAS CONDICIONES MÍNIMAS 
DE SALUBRIDAD Y DIGNIDAD QUE MERECEN, Y ESO ES, UNA MUY BUENA 
NOTICIA, QUE DEBEMOS CELEBRAR, QUE DEBO DE CELEBRAR COMO 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, QUE DEBE CELEBRAR MI GOBIERNO Y QUE 
DEBE CELEBRAR ESTA COMUNIDAD. 

TODOS USTEDES, EN ESTRECHA COOPERACIÓN CON EL VICEMINISTERIO DE 
VIVIENDA, CON EL FISDL Y CON EL GOBIERNO MUNICIPAL, HAN 
TRABAJADO EN LA CONSTRUCCIÓN Y MEJORA DE SUS VIVIENDAS, Y HAN 
DEMOSTRADO, QUE INVOLUCRAR A LAS COMUNIDADES, EN SU PROPIO 
DESARROLLO, ES LA FORMA MAS EFICIENTE DE ACTUAR; ES LA FORMA 
MAS RÁPIDA DE ENFRENTAR LAS NECESIDADES Y RESOLVER LOS 
PROBLEMAS. POR ESO QUIERO FELICITARLES Y MUY PARTICULARMENTE A 
LAS FAMILIAS BENEFICIADAS. 

EL PROGRAMA PISO Y TECHO, ES UN EJEMPLO DE LA VOLUNTAD DE ESTE 
GOBIERNO, DE MANTENER ACTIVAS, AQUELLAS INICIATIVAS IMPULSADAS, 
DESDE ADMINISTRACIONES ANTERIORES, QUE HAN DEMOSTRADO SU 
EFICACIA. (INAUDIBLE), COMENZARON EN ABRIL, CON EL GOBIERNO 
ANTERIOR, PERO BAJO LAS AUTORIDADES ACTUALES, SE HAN REALIZADO 
Y SE HAN TERMINADO. HOY, 828 FAMILIAS DE ESTE MUNICIPIO, CUENTAN 
YA, CON PISO DE CEMENTO Y TECHO MEJORADO EN SUS VIVIENDAS. AL 
MISMO TIEMPO, 34 VIVIENDAS PROVISIONALES Y 94, YA TIENEN SUS 
NUEVAS VIVIENDAS PERMANENTES. 

EL PROGRAMA PISO Y TECHO, QUIERO INFORMARLES, SERÁ AMPLIADO 
PARA LLEVAR VIVIENDAS DIGNAS, A LOS 32 MUNICIPIOS MÁS 
VULNERABLES DEL PAÍS.  NUESTRO DESEO ES QUE SE LLEGUE A 
BENEFICIAR, A 20 MIL FAMILIAS, CON SOLUCIONES HABITACIONALES DE 
ESTE TIPO, EN LOS PRÓXIMOS CUATRO AÑOS Y MEDIO, LO QUE RESTA PARA 
CUMPLIR MI GESTIÓN PRESIDENCIAL. PERO LO MAS AMBICIOSO PARA MI 
GOBIERNO, ES EL PROGRAMA QUE HEMOS DENOMINADO “CASA PARA 
TODOS”, QUE  SE PROPONE LA CONSTRUCCIÓN DE 25 MIL NUEVAS 



VIVIENDAS POPULARES, ANTES DE QUE ESTE SERVIDOR, TERMINE SU 
MANDATO; ESA ES LA META QUE NOS HEMOS TRAZADO, 25 MIL NUEVAS 
VIVIENDAS. NO ES SUFICIENTE PARA ENFRENTAR EL DÉFICIT 
HABITACIONAL DE NUESTRO PAÍS, PERO SI ES UNA CONTRIBUCIÓN, A 
DEVOLVERLES LA DIGNIDAD, A LA QUE TIENEN DERECHO LAS FAMILIAS 
POBRES, LAS FAMILIAS DE ESCASOS RECURSOS EN NUESTRO PAÍS. 

QUIERO CONTARLES QUE EN EL MES DE SEPTIEMBRE, FUI A PONER LA 
PRIMERA PIEDRA, DE LOS DOS PRIMEROS PROYECTOS DEL PLAN CASA PARA 
TODOS. UNO DE ELLOS,  FUE EN ATIQUIZAYA, EN AHUACHAPAN, Y EL OTRO, 
EN SAN ANTONIO DEL MONTE, EN EL DEPARTAMENTO DE SONSONATE. CON 
ESOS DOS MUNICIPIOS Y CON ESOS DOS PROYECTOS, ARRANCAMOS EL 
PLAN CASA PARA TODOS. PUES BIEN, TRANSCURRIÓ SEPTIEMBRE, 
OCTUBRE, NOVIEMBRE Y AHORA A INICIOS DE DICIEMBRE, YA ESTE 
PRÓXIMO VIERNES, IRÉ A ATIQUIZAYA, A ENTREGAR LAS CASAS YA 
TERMINADAS, A SUS NUEVOS Y  LEGÍTIMOS PROPIETARIOS; NO SE TRATA 
DE UN OFRECIMIENTO NADA MAS. FUIMOS EN SEPTIEMBRE, A INICIAR EL 
PLAN, Y YA EN CUESTIÓN DE TRES MESES, LES ESTAMOS ENTREGANDO SUS 
CASAS. 

LA SEMANA PRÓXIMA, VISITARE EL MUNICIPIO DE SAN ANTONIO DEL 
MONTE, EN SONSONATE, QUE FUE EL SEGUNDO MUNICIPIO DONDE 
ARRANCO ESTE PROYECTO, PARA TAMBIÉN ENTREGAR LAS CASAS YA 
TERMINADAS, A SUS DUEÑOS, Y SON CASAS DIGNAS, CON TODOS SUS 
SERVICIOS. 

ME SIENTO SATISFECHO DE HABER ANUNCIADO, HACE APENAS TRES 
MESES, ESTE PLAN Y YA, ESTAR ENTREGANDO LAS PRIMERAS VIVIENDAS 
CONCLUIDAS. ERA UN PROMESA, PERO TAMBIÉN UN COMPROMISO QUE 
ASUMÍ, CON LA GRAN FAMILIA SALVADOREÑA Y LOS ESTAMOS 
CUMPLIENDO. 

ADEMÁS, AMIGO Y AMIGA, QUIERO QUE SEPAN, QUE A ESTE PLAN TAN 
AMBICIOSO DE VIVIENDA, ESTAMOS SUMANDO OTRO PLAN, QUE ESTAMOS 
A PUNTO DE COMENZAR Y QUE HA SURGIDO DE LA TRAGEDIA SUFRIDA, 
HACE UNAS SEMANAS, A RAÍZ DE LA TORMENTA IDA, QUE GOLPEO SOBRE 
TODO, LA ZONA PARACENTRAL, ESPECIALMENTE, MUNICIPIOS DE LOS 
DEPARTAMENTOS DE SAN VICENTE, LA PAZ, CUSCATLAN, SAN SALVADOR Y 
LA LIBERTAD. 

NUESTRA RESPUESTA A TODOS AQUELLOS QUE PERDIERON SUS CASAS Y 
BIENES, CON LAS LLUVIAS, NO CONSISTE, COMO SE HACIA ANTES, EN 
REPARTIR LAMINAS Y MADERAS, PARA QUE VUELVAN A CONSTRUIR SUS 
VIVIENDAS PRECARIAS, EN LUGARES QUE YA ESTÁN SOBRADAMENTE 
IDENTIFICADOS COMO PELIGROSOS; ESO SE ACOSTUMBRABA A HACER 
ANTES. SE LES DABA LAMINA, MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN Y LAS 
FAMILIAS DAMNIFICADAS LEVANTARON SUS VIVIENDA, EN LOS MISMOS 



LUGARES, DONDE HABÍAN RESULTADO AFECTADOS. NOSOTROS NO 
QUEREMOS QUE LOS DAMNIFICADOS DE HOY, LOS DAMNIFICADOS DE ESTA 
CATÁSTROFE, SEAN NUEVAMENTE VICTIMAS, DE UNA SIGUIENTE 
CATÁSTROFE. 

POR ESO HEMOS INICIADO YA LA PUESTA EN MARCHA, DE UN PROGRAMA 
DE CONSTRUCCIÓN DE TRES MIL VIVIENDAS, QUE EL SECRETARIO TÉCNICO 
DE LA PRESIDENCIA, AYER, JUNTO CON EL VICEMINISTRO DE VIVIENDA, 
ANUNCIARON. SON TRES MIL NUEVAS VIVIENDAS, PARA REUBICAR A LOS 
POBLADORES, EN TERRENOS SEGUROS, QUE HAN SIDO IDENTIFICADOS 
CONJUNTAMENTE, CON LAS ALCALDÍAS, DONDE SE ENCUENTRAN LOS 
DAMNIFICADOS. NO LOS VAMOS A LLEVAR A VIVIR, EN TERRENOS 
INSEGUROS, EN TERRENOS DONDE ENFRENTAN RIESGO. HEMOS 
IDENTIFICADO TERRENOS SEGUROS Y AHÍ SE VAN A CONSTRUIR, ESAS TRES 
MIL NUEVAS VIVIENDAS. VAMOS HACER VIVIENDAS DIGNAS Y EN SITIOS, 
ABSOLUTAMENTE SEGUROS. ESTE PROCESO, POR SUPUESTO, VA A LLEVAR 
UN POCO MAS DE TIEMPO, PERO, NO PORQUE NOS DEMOREMOS, SINO 
PORQUE, HAY QUE CONSEGUIR LOS TERRENOS ADECUADOS, HAY QUE 
PREPARARLOS, CONSTRUIR AHÍ LAS NUEVAS VIVIENDAS DE MATERIAL  Y 
CON LAS COMODIDADES BÁSICAS, Y CON TODOS LOS SERVICIOS, LUZ, 
AGUA, SERVICIOS DE AGUAS NEGRAS, ETC., ESE PROCESO YA COMENZÓ. EN 
LOS MUNICIPIOS EN LOS QUE EMPEZAREMOS INMEDIATAMENTE A 
LEVANTAR LAS NUEVAS VIVIENDAS SON: AGUILARES, APOPA, SAN PEDRO 
MASAHUAT, SAN VICENTE, TEPETITAN, VERAPAZ Y SANTA CRUZ 
ANALQUITO. 

QUIERO DESTACAR, QUE SOLO VAMOS A CONSTRUIR VIVIENDAS 
PROVISIONALES, CUANDO SEA, ESTRICTAMENTE NECESARIO, PORQUE AUN 
NO SE CUENTA CON EL TERRENO ADECUADO PARA LOS ASENTAMIENTOS 
FINALES, PERO SERÁN ESO, VIVIENDAS TEMPORALES. NO VAMOS A 
CONDENAR A LAS FAMILIAS, COMO OCURRIÓ CON EL TERREMOTO, EL 2001, 
TANTO DEL 13 DE ENERO, COMO DEL 13 DE FEBRERO, QUE SE LES DIO 
VIVIENDAS, APARENTEMENTE PROVISIONALES, PERO QUE TERMINARON 
SIENDO VIVIENDAS PERMANENTES; NO VAMOS A HACER ESO. VAMOS A 
CONSTRUIR VIVIENDAS TEMPORALES, CUANDO NO TENGAMOS EL TERRENO 
SEGURO, PARA EDIFICARLAS, PERO UNA VEZ ENCONTREMOS EL TERRENO 
SEGURO, SE SUSTITUIRÁN ESTAS VIVIENDAS PROVISIONALES, POR CASAS 
DEFINITIVAS. 

ADEMÁS, NO ACABA AQUÍ NUESTRO COMPROMISO CON LA PREVENCIÓN 
DEL RIESGO. SABEMOS QUE NO SOLO AQUELLOS QUE SUFRIERON LA 
ULTIMA TORMENTA, VIVEN EN SITUACIÓN DE VULNERABILIDAD, ANTE 
POSIBLES CATÁSTROFES SIMILARES. POR ESO, HEMOS INICIADO UNA 
ESTRATEGIA, PARA LA CONSTRUCCIÓN EN LOS PRÓXIMOS AÑOS, DE OTRAS 
DIEZ MIL VIVIENDAS PERMANENTES, PARA AYUDAR A AQUELLAS 
FAMILIAS, QUE ACTUALMENTE VIVEN EN ZONAS DE RIESGO Y NECESITAN, 
SER REUBICADAS EN ASENTAMIENTOS SEGUROS. EL SECRETARIO TÉCNICO 



Y OTROS FUNCIONARIOS DE MI GOBIERNO, HAN INSISTIDO EN ESTA IDEA 
QUE ES FUNDAMENTAL, Y QUE IMPLICA UN CAMBIO DE CONCEPCIÓN. LAS 
TRAGEDIAS HAY QUE ABSORBERLAS, VIVIRLAS, PERO AL MISMO TIEMPO, 
HAY QUE APROVECHAR LAS OPORTUNIDADES QUE CREAN, PARA CAMBIAR 
LAS SITUACIONES DE HÁBITAT, QUE HA CARACTERIZADO A MUCHAS 
FAMILIAS QUE VIVEN EN ZONAS DE ALTOS RIESGOS. Y ESO ES LO QUE 
VAMOS HACER JUSTAMENTE. ACTUALMENTE HAY FAMILIAS QUE VIVEN EN 
ZONAS DE RIESGO Y NECESITAN SER REUBICADAS, EN ASENTAMIENTOS 
SEGUROS, PARA QUE NO LES OCURRA, LO QUE LES PASO A LAS FAMILIAS EN 
VERAPAZ O EN GUADALUPE O EN SAN VICENTE. SOLO EN ESTOS DOS 
PROGRAMAS INVERTIREMOS APROXIMADAMENTE, 140 MILLONES DE 
DÓLARES, EN LO QUE FALTA DE MI MANDATO, PARA ASEGURAR A LOS 
CIUDADANOS, UNA VIVIENDA DIGNA. 

EN CUANTO A LOS DAMNIFICADOS QUE HAN PERDIDO TODOS SUS BIENES, 
QUE SON CERCA DE TRES MIL, HE DISPUESTO QUE SE LES ENTREGUE UN 
JUEGO DE ENSERES Y UTENSILIOS, PARA QUE EQUIPEN SUS VIVIENDAS, YA 
SEAN LAS PROVISORIAS O LAS DEFINITIVAS, A TODOS ELLOS SE LES 
ENTREGARA UNA COCINA DE CUATRO QUEMADORES, UN TAMBO DE GAS; 
UN JUEGO DE COMEDOR; UNA CAMA; UN CAMAROTE Y OTROS OBJETOS DE 
USO DOMESTICO, PARA QUE PUEDAN ENFRENTAR, LA PERDIDA DE SUS 
BIENES, QUE LOS PROVOCO LA TORMENTA. 

  

AMIGOS Y AMIGAS, A ESTAS INICIATIVAS, SE SUMAN MUCHAS OTRAS, 
DIRIGIDAS ESPECÍFICAMENTE, A AQUELLOS, QUE TRADICIONALMENTE HAN 
ESTADO EXCLUIDOS DE LA ATENCIÓN DEL ESTADO. SON PROGRAMAS DE 
ACCIONES, DESTINADOS A AYUDAR A LAS FAMILIAS Y PERSONAS, CON 
MAYOR NIVEL DE POBREZA, EN UN MOMENTO EN QUE LA CRISIS GOLPEA 
MAS DURAMENTE, A LOS HUMILDES. ESTOY HABLANDO POR UN LADO, DE 
LA PENSIÓN BÁSICA UNIVERSAL PARA ADULTOS MAYORES, ABUELOS Y 
ABUELAS MAYORES DE 70 AÑOS, QUE YA PUSIMOS EN MARCHA. ESTOY 
HABLANDO DE LA AMPLIACIÓN DEL PROGRAMA COMUNIDADES 
SOLIDARIAS RURALES Y LA CREACIÓN DEL PROGRAMA COMUNIDADES 
SOLIDARIAS URBANAS, ESTOY HABLANDO DEL PROGRAMA DE AYUDA 
TEMPORAL AL INGRESO,  QUE ES UNA ASIGNACIÓN MENSUAL, DESTINADA 
ESPECIALMENTE A JÓVENES SIN EMPLEO, DE LAS COMUNIDADES URBANAS 
DE MAYOR POBREZA. ESTOY HABLANDO DE PROGRAMAS ORIENTADOS A 
MEJORAR LA INFRAESTRUCTURA DE BARRIOS. Y EN DEFINITIVA, DE LA 
PUESTA EN MARCHA DE LAS BASES DE UN SISTEMA DE PROTECCIÓN 
SOCIAL UNIVERSAL, QUE LLEVARA ALIVIO EN MOMENTOS TAN DIFÍCILES. 

TODOS ESTOS PROGRAMAS, A LOS QUE SE SUMA, LA ENTREGA QUE 
HAREMOS EL PRÓXIMO AÑO, DE UNIFORMES, CALZADOS Y ÚTILES 
ESCOLARES TOTALMENTE GRATUITOS A UNO COMA TRES MILLONES DE 
ESCOLARES. 



LA ELIMINACIÓN QUE YA SE APLICÓ DEL COBRO DE CUOTAS  DE TODO TIPO 
DE HOSPITALES DE LA RED PÚBLICA, LA ENTREGA GRATUITA DE 
MEDICAMENTOS, TODO  ESTO SON ACCIONES QUE NECESITAN FINANCIARSE 
Y POR LO TANTO, REQUIEREN DE MÁS RECURSOS. 

ME VOY A DETENER UN POCO EN ESTE ÚLTIMO PUNTO, COMO USTEDES 
COMPRENDERÁN, NECESITAMOS RECAUDAR MÁS FONDOS, ESPECIALMENTE 
EN ESTE  CONTEXTO DE CRISIS QUE ATRAVIESA EL PAÍS Y QUE HA HECHO 
CAER LOS INGRESOS DEL ESTADO. 

ESTA ES UNA REALIDAD QUE NOSOTROS NO HEMOS NEGADO, LOS 
INGRESOS TRIBUTARIOS SE HAN CAÍDO EN RAZÓN DE LA CRISIS QUE 
ESTAMOS  ENFRENTANDO. 
NECESITAMOS RECAUDAR MÁS FONDOS, DE DONDE VAN A SALIR LOS 
RECURSOS PARA  FINANCIAR TODOS ESTOS PROGRAMAS. ESTA ES LA 
RAZÓN DE QUE HAYAMOS  PRESENTADO A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, 
UNA PROPUESTA DE REFORMA FISCAL Y QUE LES PIDAMOS A LOS 
DIPUTADOS Y A LAS DIPUTADAS QUE LA APRUEBEN. 

ES UNA REFORMA QUE NOS PERMITIRÁ SEGUIR TRABAJANDO EN 
PROGRAMAS COMO LOS QUE LES HE MENCIONADO Y QUIERO DEJAR MUY 
CLARO QUE ESTA  REFORMA, NO HARÁ RECAER UNA VEZ MÁS EL PESO DE 
LA CRISIS SOBRE LOS POBRES Y LAS CLASES MEDIAS. 

NO ES UNA REFORMA QUE AUMENTE EL IMPUESTO COMO EL IVA Y  LA 
RENTA, NI HARÁ QUE SE INCREMENTE LOS PRECIOS DE LOS PRODUCTOS Y 
SERVICIOS BÁSICOS. YO LO DIJE EN UNA CADENA HACE ALGUNOS DÍAS DE 
RADIO Y TELEVISIÓN, NO ESTAMOS PONIÉNDOLE  MÁS TRIBUTOS   A LOS 
FRIJOLES, AL ARROZ, A LA LECHE, A LOS HUEVOS, A LA MEDICINA, ESTA 
REFORMA ESTA DESTINADA A QUE LOS QUE TIENEN MÁS, PAGUEN LO QUE 
ES JUSTO, A QUE CONTRIBUYAN CON SU SOLIDARIDAD PARA QUE LOS QUE 
TIENEN MENOS, ALCANCEN LAS CONDICIONES  MÍNIMAS QUE LES 
PERMITAN VIVIR CON DIGNIDAD. 

USTEDES YA ME HABRÁN ESCUCHADO DECIR  Y EL SEÑOR ALCALDE 
RECORDABA LOS MOMENTOS DE LA CAMPAÑA ELECTORAL CUANDO VISITÉ 
A MUCHAS  COMUNIDADES Y MUNICIPIOS DE ESTE DEPARTAMENTO. 

YO DECÍA EN LA CAMPAÑA ELECTORAL QUE SI GANABA, QUE SI LA 
VOLUNTAD POPULAR  Y DIOS ME PERMITÍAN GANAR LAS ELECCIONES 
PRESIDENCIALES, IBA A LUCHAR  CON FIRMEZA CONTRA LA EVASIÓN, 
CONTRA LA ELUSIÓN Y EL CONTRABANDO  Y ESTO ES JUSTAMENTE LO QUE 
ESTOY HACIENDO CON ESTA REFORMA FISCAL. 

ADEMÁS SIEMPRE DIJE QUE ÍBAMOS A TRABAJAR PARA GENERAR LAS 
BASES DE UNA DISTRIBUCIÓN MÁS JUSTA DE LA RIQUEZA Y ESO SE HACE 
PRECISAMENTE A TRAVÉS DE LOS IMPUESTOS, LOS IMPUESTOS NOS 



PERMITEN LLEVAR A CABO MECANISMOS DE REDISTRIBUCIÓN DE LA 
RIQUEZA. 

PAGARAN MÁS IMPUESTOS LOS QUE QUIERAN  COMPRAR UN CARRO, SOBRE 
TODO UN CARRO DE LUJO; PAGARÁN MÁS IMPUESTOS LOS QUE HASTA 
AHORA  BUSCABAN ESOS RECOVECOS  QUE PERMITÍA LA LEY PARA EVITAR 
SUS OBLIGACIONES, PAGARÁN MÁS IMPUESTOS TAMBIÉN LOS MALOS 
CONTRIBUYENTES  QUE  NO LES HABÍAN VENIDO PAGANDO. PAGARÁN MÁS 
IMPUESTOS LOS QUE DESEEN FUMAR, LOS QUE DESEEN  CONSUMIR 
BEBIDAS ALCOHÓLICAS, PERO ESO NO PONE  EN RIESGO LA INVERSIÓN 
NACIONAL,  ESO NO PONE EN RIESGO TAMPOCO LA SALUD  O EL BIENESTAR 
DE LA POBLACIÓN. 

NO VAN A PAGAR MÁS IMPUESTOS LOS CIUDADANOS HONRADOS Y 
TRABAJADORES, NO QUIENES PAGAN SUS IMPUESTOS AL DÍA COMO 
CORRESPONDE, SOBRE ELLOS NO CAERÁN NUEVAS CARGAS, DE HECHO 
AQUELLOS QUE VIVEN CON LO MÍNIMO NO SOLO NO PAGARAN MÁS, NO 
SOLO NO PAGARAN MÁS, SINO QUE EMPEZARÁN A PERCIBIR LAS POLÍTICAS  
DEL ESTADO PENSADAS PARA ALIVIAR ESA SITUACIÓN, POLÍTICAS COMO 
ESTA OBRA QUE HOY ESTAMOS  CELEBRANDO. 

ME RECORDABA QUE EL DOMINGO POR LA NOCHE, PRONUNCIE UN 
MENSAJE  POR CADENA NACIONAL DE RADIO Y TELEVISIÓN, PARA  
EXPRESAR ESTOS CONCEPTOS Y PARA PEDIRLES A LOS LEGISLADORES, A 
LOS DIPUTADOS Y DIPUTADAS, QUE NO SE HAGAN ECO DE QUIENES 
DEFIENDEN INTERESES PERSONALES O DE GRUPOS  ECONÓMICOS Y QUE 
NADA LES INTERESA LA CONDICIÓN  DE VIDA DE  LA MAYORÍA DE  LAS 
FAMILIAS SALVADOREÑAS, AHÍ SALEN DIPUTADOS DICIENDO QUE CON 
ESTE DISCURSO  YO  ESTOY PROMOVIENDO EL ODIO DE CLASES, AHÍ SALEN  
ALGUNOS DIPUTADOS Y DIPUTADAS DICIENDO DE QUE  CON ESTA 
REFORMA LA VIDA SE VA A VOLVER MÁS CARA. 

LO QUE NO DICEN ESTOS DIPUTADOS, ES QUE LO QUE ELLOS DEFIENDEN  AL 
OPONERSE A LAS REFORMAS SON INTERESES DE PEQUEÑOS GRUPOS 
ECONÓMICOS, GRUPOS ECONÓMICOS  QUE  TIENEN CAPACIDAD DE PAGAR 
MÁS Y CONTRIBUIR DESDE UNA  PERSPECTIVA DE SOLIDARIDAD  CON 
AQUELLOS QUE TIENEN MENOS Y  QUE NECESITAN DE LA ACCIÓN DEL 
ESTADO PARA SALIR ADELANTE, PERO EL ESTADO SOLO PUEDE 
INTERVENIR SI TIENE RECURSOS, SINO TIENE RECURSOS  NO PUEDE 
INTERVENIR. 

NOSOTROS NECESITAMOS  TENER MÁS RECURSOS PARA QUIENES  LO 
NECESITAN Y POR ESO LOS QUE MÁS TIENEN, DEBEN HACER SU PARTE Y NO 
SEGUIR DEFENDIENDO SOLO SUS PRIVILEGIOS. 

ESTE NO ES UN MENSAJE  QUE ESTIMULE  EL ODIO  DE CLASE, ESTE ES UN 
MENSAJE REALISTA Y UN MENSAJE SENSATO, NO PODEMOS SEGUIR 



DEFENDIENDO PRIVILEGIOS  DESDE EL GOBIERNO, LAS REFORMA FISCAL 
ESTA ORIENTADA JUSTAMENTE  EN ELIMINAR PRIVILEGIOS, AQUELLOS QUE 
MÁS TIENEN, QUE HAGAN SU PARTE, QUE CONTRIBUYAN AL DESARROLLO 
DEL PAÍS, QUE CONTRIBUYAN AL PUEBLO, ESPECIALMENTE  A LOS QUE 
TIENEN MENOS RECURSOS A SALIR DE LA CRISIS. 

LA SITUACIÓN ACTUAL RECLAMA  DE COMPORTAMIENTOS SOLIDARIOS Y 
AQUELLOS QUE NOS ESTÁN CRITICANDO, JUSTAMENTE  NO QUIEREN TENER 
UNA ACTITUD SOLIDARIA, NO SON RECURSOS QUE ESTAMOS PIDIENDO 
PARA EL GOBIERNO, SON RECURSOS QUE ESTAMOS PIDIENDO  PARA 
DISTRIBUÍRSELOS A QUIENES  NO TIENEN INGRESOS SUFICIENTES COMO 
PARA TENER ACCESO  A UNA VIDA DIGNA. 

AMIGOS Y AMIGAS DE GUATAJIAGUA: 

UNA VEZ MÁS, MIS FELICITACIONES A LAS CASI MIL FAMILIAS  
BENEFICIADAS POR LAS  OBRAS QUE HOY CELEBRAMOS, TAMBIÉN QUIERO 
FELICITAR A LAS AUTORIDADES DE LAS INSTITUCIONES  QUE HAN 
TRABAJADO PARA HACER POSIBLE ESTAS  REALIZACIONES Y COMO LES 
DECÍA AL PRINCIPIO, CELEBREMOS JUNTOS QUE ESTA OBRA HAYA 
FINALIZADO  CON ÉXITO. 

MUCHAS GRACIAS, QUE DIOS LES BENDIGA A USTEDES, QUE DIOS BENDIGA 
A EL SALVADOR. 
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